

PHOTOS et VIDÉO Les stagiaires de l'association Cuivres en Ardennes étaient concert sur le marché de Sedan

Cette petite animation musicale a eu lieu ce mercredi en fin de matinée.



Boris Marois

Boris Marois



Par Boris Marois
Publié: 4 août 2021 à 13h17

🕒 1 min

Partage :



Consultez l'actualité en vidéo 📺(/videos)

Olééé ! Ce mercredi en fin de matinée, le marché de Sedan avait pris des airs de feria. L'association Cuivres en Ardennes a eu la bonne idée d'organiser une animation musicale sur la place Crussy. L'occasion pour une bonne trentaine de participants au stage qui se déroule jusqu'à la fin de semaine de mettre leur savoir-faire. Le public s'est vite pris au jeu, frappant au rythme de d'orchestre funk, des quintets de cuivres et des percussions de la « batucada ». Cet ensemble de percussions

brésiliennes composé de tout jeunes musiciens diablement énergiques a refermé avec brio cette parenthèse festive. Les stagiaires de Cuivre en Ardennes seront de retour samedi à partir de 10 h 30 au jardin botanique de Sedan, avant le concert de clôture qui sera donné gratuitement à 14 h 30 à la salle Marcillet.

Renseignements et réservations auprès du service animations, sport et culture de Sedan au 03 24 27 73 41 (tel:03 24 27 73 41).